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m’écoute et me con"e des responsabilités. Je m’oc-

cupe des  livraisons, de la cave, de la vigne, des trai-

tements phytos, de la mise en bouteille, de la dé-

gustation et du laboratoire. Les tâches au bureau 

sont e$ectuées par Martin Hubacher et sa femme 

Michaela Gabriel, tout comme la relation aux four-

nisseurs, aux clients et aux médias. Je suis heu-

reuse de ne pas avoir cette charge car ma passion 

se situe vraiment dans la production de raisin et la 

vini"cation.

Comment voyez-vous l’avenir ?

Cela fait peur quand on voit comme tout change 

avec le réchau$ement climatique. Je me ques-

tionne beaucoup. Sur le domaine, nous tentons de 

nouvelles choses pour résister aux ravageurs et ma-

ladies, par exemple en plantant des cépages résis-

tants aux maladies. Comme nos vignes sont culti-

vées en bio, nous avons de gros problèmes qui 

émergent et nous nous sommes retrouvés à parfois 

devoir traiter chaque semaine (comme en été 2021).

Sinon, j’ai un rêve – très utopique – qui serait d’ou-

vrir une cave dans mon cher canton du Jura a"n d’y 

produire des vins jurassiens de grande qualité. 

Tout cela coûte très cher mais on verra bien ! 


